

Restriction temporaire de l'accès au canyon de Purcaraccia

En raison d'une très grande fréquentation et d'un nombre d'accidents non négligeable cette année, le préfet a décidé de restreindre l'accès au canyon de la Purcaraccia. Il sera désormais réservé aux groupes accompagnés par un professionnel habilité

Comme souvent en été, les voitures s'empilent sur plusieurs kilomètres autour du col de Larosse, la rampe d'accès vers les cascades de Purcaraccia. Cet été en particulier, le site connaît un grand succès. Selon la préfecture, il est « visité quotidiennement par un grand nombre de personnes venues pour profiter des attractions de l'eau, nature et aux risques inhérents à la configuration des lieux de baignade ». En témoigne, les 11 accidents graves et le décès survenu dans la zone cette année.

Dans ce contexte, et suite à une visite du préfet de Corse sur

le site Bavello ce mardi, la préfecture a décidé de restreindre temporairement l'accès au canyon de Purcaraccia. « Il sera désormais strictement réservé aux groupes accompagnés et encadrés par un professionnel habilité », Cette restriction s'applique dès ce jeudi 12 août et jusqu'au 15 septembre prochain.

Une décision attendue par les professionnels du secteur

Cette mesure est très bien accueillie par les guides de camping. « C'est une bonne chose, c'est

claire. Cela fait des années qu'on le réclame », révèle Patricia Andreni, gérante de Corsica Forest Camping. La décision est aussi « patinée » par Corsica Canyon « pour qu'il y a beaucoup de monde sur le massif cela devient dangereux. Les gens n'ont pas forcément conscience de la randonnée menant à la Purcaraccia qui est quand même physique ».

La grande majorité des structures de camping de la région avaient d'ailleurs arrêté d'amener des groupes dans ce canyon. Patricia Andreni explique : « Lorsque nous étions guides diplômés, il y a un accident sur le parcours, même si ce n'est pas dans notre groupe, nous avec obligation de venir prêter et de prendre les secours. Cela impacte donc évidemment le travail parce que régulièrement, les gens interceptent les guides pour dire que quelqu'un s'est blessé ». Un employé de Xtrem Sud Canyon, contacté à propos de cette nouvelle, « On avait arrêté d'y aller justement parce qu'il y avait trop de monde. Peut-être que l'on ne pourra y renouer avec des groupes du coup ».

Avec l'accès au canyon de Purcaraccia fermé, les sites environnants risquent d'être pris d'assaut. Les touristes en particu-



Le canyon du Purcaraccia cette année.



Même en fin d'après-midi, les gens arrivent encore dans le canyon.

PHOTOS G. T.

nieront pas forcément eu échos de cette nouvelle. La gérante de Corsica Forest Camping s'inquiète « du manque qu'il y ait d'encadrement ». Pour elle, le problème va sûrement être de plus près vers des endroits comme le Belluchella, qui est déjà bien fréquenté, ou pire encore, le canyon de la Vuccia, qui est un site très

spécial très escarpé ». Dans ce cadre, Corsica Canyon suggère d'« élargir cette mesure à d'autres endroits en Corse ».

Pour assurer le respect de cette décision, la gendarmerie assurera une surveillance du site et les contrevenants pourront être soumis à une amende de 135 euros. Si cette mesure n'est que

temporaire, le préfet demande à la sous-préfecture de Sartène de « faire partie des consultations déjà engagées, en vue de déterminer pour l'avenir des initiatives durables visant à juguler la surfréquentation et assurer une meilleure gestion de ce secteur très prisé ».

GAETAN TRINGHAM